

Aus der Schulbehörde

Kindergarten Egnach früher und heute

Ende März durften wir das Einweihungsfest unseres neuen Doppelkindergartens in Egnach feiern. Der Betrieb ist gut angelaufen und die Kinder geniessen die hellen Räumlichkeiten.

In diesem Zusammenhang stellte uns Herr Werner Züllig aus Egnach Fotos aus dem Jahre 1942 zur Verfügung. Damals wurde ein Initiativkomitee zur Gründung eines Kindergartens in Egnach gebildet. In den Unterlagen des Schulgemeindearchives wurde ein interessantes Dokument gesichtet, in dem Beweggründe zur Schaffung eines Kindergartens in Egnach aufgeführt wurden:

- Die vorschulpflichtigen Kinder für einige Stunden der Strasse entziehen.
- Dieselben durch diszipliniertes Zusammenspielen lernen, sich besser aneinander zu gewöhnen.
- Ihr ganzes Tun und Treiben auch ausser des Kindergartens günstig zu beeinflussen.

Im Mai 1942 wurde der Kindergarten in Egnach eröffnet – vorerst nur bis zu Beginn der Heizperiode (Mai – Oktober). Da von privater Seite reichlich Brennmaterial gestiftet und von den Eltern der Wunsch geäussert wurde, dass der Kindergarten durchgehend geführt werde, entschloss sich die Schulvorsteherschaft zur ganzjährigen Öffnung des Kindergartens.

Vielleicht erkennt sich jemand wieder auf diesen Fotos?

Volksschulgemeinde Egnach



Turnen in Egnach



1. August 1942